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本报讯 昨天上午，工业和信息化部通信
发展司司长闻库在国新办发布会上介绍，到今
年年底，要实现手机流量和固定宽带单位带宽
的平均资费水平均同比下降30%。同时闻库
透露，正在推进电信运营商对所有用户实行当
月套餐数据业务流量不清零工作。

对于“光纤进小区难的问题还是非常严
重”，闻库表示，将督促电信企业加大投资力
度，加快老旧小区光纤改造进度，力争于2017
年年底前全面完成老旧小区光纤改造。

资费网费年内降30%

在降低固定宽带资费方面，闻库介绍，计
划在10月底前，完成全国范围内的调整，预计
50M 和 100M 固定宽带资费平均降幅超过
30%，20M平均降幅超过20%。

而针对移动通信资费，闻库称，一是推动
企业推出优惠流量套餐。目前三家基础电信
运营企业均已制定了面向全国用户、每月50-
60元包含2G流量的资费套餐，其中，“中国电
信已经在5月向社会推广这个套餐，其他两家
预计在8月到10月推出。”

二是大幅下调国际漫游流量费用。闻库
表示，5月以来，针对中国游客出行的热点国家
和地区，三家基础电信运营企业陆续推出降低
漫游流量资费措施，平均降幅超过80%。

三是推动企业推出面向所有用户的、能够
普惠的当月套餐数据业务流量不清零的工作，

“这项工作正在推进中”。
在宽带提速方面，闻库介绍，针对使用铜

线技术接入的固定宽带用户，由4M以下接入
速率免费提速至4M，目前已惠及1400万用户，

预计10月底前完成全部约2000万用户的免费
提速。

针对使用光纤技术接入的固定宽带用户，
接入速率在4M及以上的，实施按现有速率翻
倍提升、免费提速一档等措施，如 8M翻倍到
16M、20M 升级一档到 50M 等，现已惠及超过
750 万用户，预计全年受惠用户超过 4600 万
户。

针对与“互联网+”行动计划密切关联的小
微企业用户，对使用专线宽带、接入速率在8M
以下且具备网络改造条件的，9月底前全部将
专线免费提速至8M，现已惠及50万小微企业
用户，预计全年超过200万户受惠。

光纤 8M以上接入速率宽带用
户占比超五成

工业和信息化部新闻发言人、总工程师张
峰介绍，截至6月底，固定宽带接入用户累计
达到2.1亿户，光纤接入FTTH/O用户净增2175
万户，总数达到9007万户。8M以上接入速率
宽带用户占比达到53.4%，20M及以上接入速
率用户占比达到19.6%。4G用户新增超过1.28
亿户，总数达到2.3亿户。

他介绍，移动宽带（3G/4G）用户累计达到
了6.74亿户，占移动用户总数50%左右。移动
用户数已达到12.9亿户。移动互联网使用量爆
发式增长。上半年，移动数据及互联网业务实
现收入1513亿元，同比增长39.3%。用户月均
移 动 互 联 网 流 量 达 到 321.5MB，同 比 增 长
83.7%。电信业务加快向民资开放，通过竞争
促进服务提升和资费下降。 （新京 法晚）

工信部：10月底前完成宽带降费
正在推进流量不清零

预计50M和100M固定宽带资费平均降幅超30%，20M平均降幅超20%

据新华社武汉7月22日电 记者从湖北省高级人民法院及湖北
省人民检察院获悉，22日上午8时30分，湖北省宜昌市中级人民法
院在第一审判法庭依法公开开庭审理四川省文联原主席郭永祥受
贿、巨额财产来源不明一案（上图）。

郭永祥
昨受审

免费申领

申领事项如下：
1. 空气净化器为免费申领，每个家庭仅
限一台
2.仅限本市辖区内居民
3.仅收5年滤芯材料及物流成本

注：凭退休证、出生证申领，家里
有老人和小孩的优先参与公益活动

空气净化器免费申领热线：4009622298

市民请注意
保护环境大型空气健康惠民工程行动

在全国启动，行动得到众多企业支持。惠
民工程斥巨资向市民免费发放高科技产
品：美康家用负离子空气净化器，提倡百姓
健康空气理念，拒绝雾霾 PM2.5甲醛等有
毒有害气体，本月惠民行动已来到本市。
凡我市辖区常住居民均可免费申领价值
2980元的 美康家用负离子空气净化器一
台，且本次活动仅限50台，先到先得，领完
为止！

本报讯“单独二孩”政策全面
落地一年多后，中国生育政策有望
在审慎评估的前提下，再度适时调
整。

一位不愿透露姓名的参与政策
调研人士向记者透露，包括国家卫
生和计划生育委员会（下称“卫计
委”）在内的相关方面已经着手就全
面放开二孩政策进行评估和推进。

上述人士表示，如果推进顺利，
全面二孩政策最快可能在年内就开
始实施。

卫计委新闻发言人宋树立7月
20日表示，全面二孩政策进展以7月
份卫计委例行新闻发布会上的说法
为准。

当时，卫计委计划生育基层指
导司司长杨文庄在回应记者关于

“何时全面放开二胎”的问题时表
示，要积极做好进一步调整完善生
育政策的研究论证工作，同时强调
了“权衡利弊，审慎决策”，“正在按
中央的要求抓紧推进有关工作”。

宋树立对记者表示，下一步关
于这项工作的任何新进展，都会通
过新闻发布会的形式向社会公布。

政策评估调研正在进行

据记者了解，目前卫计委正在组
织人员分赴部分省份，在基层计生干
部层面开展调研，为未来的政策转变
做准备工作。

知情人士披露的一个细节是，
今年山西省卫计委本来准备提出申
请，将实施了整整30年的翼城农村
二孩试点（农村妇女只要不早于24
岁生育第一胎、不早于28岁生育第
二胎，便符合计划生育政策）扩大到
全省十分之一的人口范围。相关主
管部门给出的回复是，全面二孩政
策将很快实施，扩大翼城农村二孩
试点已经没有必要。

今年3月份，中国人民大学人口
与发展研究中心人口学者顾宝昌参
与的相关生育政策研究课题组第三次
向中央提交生育政策调整建议书，建
议全面放开二孩生育。他称，高层领
导对建议书做了批示，要求相关部门
进一步做好调研，更好地为生育政策
的决策服务。有关部门已经组织调研
力量深入到全国西部、中部、东部各个
省，调研报告已经完成，供决策参考。

全面放开对人口冲击或有限

中国社会科学院发布的《经济
蓝皮书：2015年中国经济形势分析
与预测》认为，中国目前的总和生育
率只有 1.4，远低于世代更替水平
2.1，已经非常接近国际上公认的1.3
的“低生育陷阱”，应尽快从单独二
孩向全面放开二孩政策过渡。

在中国社科院人口与劳动经济
研究所所长张车伟看来，老龄化的
大势已定，放开全面二孩政策有可
能使老龄化的曲线有所平滑。他认
为，由于双独二孩、单独二孩政策早
已经放开，全面放开二孩的受益人
群只有非独群体。这部分人群中，

“80后”、“90后”生育二孩的积极性
较低，“70后”虽然可能再生育意愿
相对高一些，但是由于大部分已经
接近育龄晚期，真正能生育二孩的
也有限，不可能造成过大的生育堆
积。 （财经）

全面二孩政策
最快年内实施

据新华社北京 7 月 22 日电 今
年上半年，全国共查处违反中央八
项规定精神问题13920起，18673人
受到处理，11350人受到党纪政纪处
分。从3月份起，上述各项数据总
体呈现逐月上升趋势。

中央纪委监察部网站 22 日发
布的数据显示，今年 6 月，全国共
查处违反中央八项规定精神问题
3111 起，4336 人受到处理，2930 人
受到党纪政纪处分。从查处的问
题类型看，违规配备使用公务用
车问题仍然最突出，达到 755 起；
其次是违规发放补贴或福利、违
规公款吃喝、大操大办婚丧喜庆
等。

6月查处违反
八项规定问题3111起
4336人受处理

本报讯 继去年12月新疆公安
厅党委委员李彦明受贿被查之后，
新疆公安厅又有一名高层官员被调
查。昨天下午，中纪委官网通报：新
疆维吾尔自治区公安厅党委委员、
副厅长谢晖涉嫌严重违纪，目前正
接受组织调查。

生于1963年、现年52岁的谢晖，
于2013年6月调任新疆公安厅党委委
员、副厅长。调任新疆公安厅之前，谢
晖在新疆司法厅工作了19年，官至新
疆司法厅党委委员、副厅长，新疆监狱
管理局党委书记、局长。调任新疆公
安厅党委委员、副厅长近两年来，谢晖
一直陷于被举报风波中。

2013年，网上流传一个实名举
报帖，举报谢晖在“民生工程中的腐
败问题”，举报人为李信鮿、朱睿鄷。

两人举报称，谢晖强行插手监
狱系统所有工程项目，让自己的亲
戚、朋友从中捞金。帖中一一列举
了谢晖妻子、妹夫、妻姐等数名亲戚
拿下的工程项目，“上述工程项目，
不但每一个标的在千万元以上，还
不停地变着花样追加款项，如预算
2000多万的监狱管理局机关大楼
装修，实际却追加到近亿，而其中的
差款去向可想而知”。

2014 年，网上又现一个举报
帖，帖子自称是新疆监狱管理局海
南集资建房民警的联名举报，帖子
称，2012年初，一海南地产商找到
时任新疆监狱管理局局长的谢晖，
推销自己的房地产项目，不多久，
谢晖便在大会小会上号召全系统
民警在海南集资建房。“全局集资
民警出于对局长的高度信任，举家
借债，参与了集资，却不知房子根
本就不存在，开发商早已把大家交
纳的两亿余元订金挪作他用。”

（新京）

新疆公安厅副厅长
谢晖被查
曾被监狱民警联名举报

本报讯 据省纪委消息，经河南
省委批准，三门峡市委书记杨树平
涉嫌严重违纪，目前正接受组织调
查。 （省纪）

三门峡市委书记
杨树平被查


